

NO SÓLO A LA COMUNA CAPITAL

Alcalde de Ovalle advierte que inversión en seguridad debe **abarcar a toda la provincia**

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Según datos del Ministerio de Interior desde febrero de este año cuando comenzó a estar operativo el OS7 en Ovalle, hasta fines de junio se han realizado 61 procedimientos policiales antidrogas. Esta sección de Carabineros en la capital limarina para su funcionamiento cuenta con 17 funcionarios policiales y obtuvo una inversión superior a los 153 millones de pesos.

Desde el municipio de Ovalle, su alcalde Jonathan Acuña destaca la implementación de esta unidad policial, pero expresa preocupación por la situación delictual en la ciudad.

"Sé que la llegada del OS7 a Ovalle y la provincia de Limarí no responde a algo fortuito, responde porque la criminalidad de las drogas ha aumentado. Las cinco comunas de Limarí, Ovalle, Monte Patria, Río Hurtado, Combarbalá y Punitaqui por su extensa geografía y ruralidad han sido espacios predilectos para los narcotraficantes. Sin duda se agradece la gestión del gobierno pero es un tema que nos preocupa".

SEGURIDAD: UN DERECHO DE LOS OVALLINOS

Tras la visita de la ministra del Interior, Acuña señaló que, independiente

El llamado de la autoridad, lo realizó luego de la visita de la ministra del Interior y Seguridad Pública a la capital limarina, en donde se inauguró la dependencias del OS7 de Carabineros.

de que la seguridad pública no sea responsabilidad de la municipalidad, es un tema que de igual forma están abordando. "El otro día conversábamos con vecinas desesperadas por el temor a la delincuencia, a las drogas, a las balaceras. Si bien no es potestad de los alcaldes ni de los municipios la seguridad pública de las comunas, no podemos quedar exentos ni impávidos ante una realidad que afecta día, tarde y noche a nuestra comunidad. No olvidemos que la seguridad también es un derecho ciudadano del que el Estado se debe hacer responsable", subrayó.

Asimismo, el jefe comunal hizo un llamado a que la inversión en seguridad pública del gobierno involucre a todas las comunas de la provincia. "Sé que el trabajo en conjunto es fundamental. Agradezco el compromiso del gobierno en esta materia,



CEDIDA

Durante la última visita de la ministra del Interior, Carolina Tohá, a la región, el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña, valoró la instalación del OS7 de Carabineros en la ciudad.

pues el trabajo articulado debe ser la hoja de ruta que nos guíe para dar la pelea a la delincuencia, pero necesitamos que el Estado y que el gobierno entienda que la inversión en seguridad pública no debe ser solo en una ciudad, sino que en toda la provincia. A las drogas y al narco los vamos a derrotar si entendemos que el problema es "macro", de los territorios, y no corresponde solo a

una comuna. Sé que el OS7 tiene asiento en Ovalle y que su objetivo es abarcar toda la provincia. Sin duda es un tremendo esfuerzo de este gobierno, pero necesitamos más".

Finalmente, el jefe comunal indicó que desde el municipio siguen trabajando para abordar el problema de la delincuencia. "Como alcalde de Ovalle seguiré trabajando para aportar desde mis atribuciones a la seguridad pública de mi comuna. Continuamos a través de la Dirección de Seguridad Pública municipal invirtiendo más recursos. Vamos a mejorar luminarias, vamos a instalar más cámaras de seguridad, estamos generando otras iniciativas que van en la dirección de prevención. Vamos hacer todos los esfuerzos por recuperar barrios, calles, plazas y los espacios públicos en general para que nuestros vecinos y vecinas de Ovalle vuelvan a caminar tranquilos, en paz y sonrientes", concluyó.

DR. DIEGO POLANCO

CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA
 Hospital Universitario de Getafe, Madrid, España.

MÉDICO CIRUJANO PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE.

Acreditado por CONACEM y Superintendencia de Salud en Cirugía Plástica.

MIEMBRO SOCIEDAD CHILENA DE CIRUGÍA PLÁSTICA.

- Abdominoplastia sin drenajes y Lipoescultura con transferencia de grasa.
- Aumento, reducción y levantamiento de mamas con y sin implantes.
- Cirugía de Ginecomastia.

CONSULTAS:

📞 Agendar Consulta al WhatsApp +569 48189883 • +569 79478253

📧 www.instagram.com/drpolancom

🌐 www.diegopolanco.cl